



尚徳福祉会 末長こぐま保育園

H29・10

朝夕は涼しくなり、虫の声やキンモクセイの香りなど秋を感じるようになりました。爽やかな秋風の中、園庭に出て探索遊びを楽しんだり、散歩に出かけて秋の自然に触れて楽しんでいきたいと思っています。この時期は朝夕と日中の気温差があるので衣服の調節をしながら元気に過ごしていきたいです。

「たのしいことがいっぱい！」

園庭に行くとお兄さん、お姉さんたちがそばにきて「かわいい～」と声をかけてくれます。初めはちょっと緊張気味の子どもたちでしたが、園庭には興味のあるものがいっぱい！ 瞳をキラキラさせて遊び始めます。ゴザに座って保育者と一緒にシャベルやカップで砂遊びを楽しんだり、あんよでいろいろなところを探索したりと新しい発見や出来事にたくさん刺激を受けています。行動範囲が広がりますます興味、関心が増えています。お散歩も大好きな子どもたち。外気浴も心地よく散歩車にのってまわりを見ながら「あ！」と指さしたり、電車に元気よく「バイバイ」と手をふる姿もかわいいです。



「えほん だいすき」

絵本に興味が出てきた子どもたち。自分でページをめくってみています。食べ物の絵本はみんな大好きで絵本をみながら食べものを指でつまんで「あーん」と口に運んでパクリっと食べるまねをしたり、保育者に「どうぞ」と食べさせてくれたりとやりとりを楽しんでいます。絵本を通していろいろな言葉を伝え、言葉でのやりとりも楽しんでいきたいです。



- ☆「おべんとうバス」
- ☆「まるくておいしいよ」
- などを楽しんでいます。

☆おねがい☆

☆戸外遊びや砂遊びで活発に遊んで服が汚れたり、自分でごはんを食べることをがんばっていますがこぼすこともあります。着替えることがあります。着替えを多めにご用意お願いします。

☆手洗いを始めます。ループ付タオルを持ってきてください。

☆朝夕は涼しく、登園時肌寒いこともあります。が日中は遊んで汗をかくこともあります。登園時に半袖の上に上着を着ると調節しやすいです。お子さんの体調を見ながら服の調節をしていきますのでご協力お願いいたします。



新しいおともだち

やん

いっぱいあそぼうね！

